



CONVOCATORIA AL 3er. CONGRESO NACIONAL DE CIENCIAS SOCIALES

La **Asociación Mexicana de Investigación Interdisciplinaria ASMIIA, A.C.**, convoca a la comunidad científica y profesional interesada; al **3er. Congreso Nacional de Ciencias Sociales**, que se realizará los días 08 y 09 de diciembre del 2022. Los investigadores interesados en presentar trabajos deben enviar sus resúmenes, según el formato que se indica en esta Convocatoria-

Objetivo

Generar un foro de diálogo interdisciplinario en torno a investigaciones sociales, por medio de ponencias que tengan relación con las temáticas de esta convocatoria y que serán presentadas en conferencias y sesiones de poster, para contribuir a difundir el trabajo de los investigadores, así como establecer contactos profesionales.

LA SEDE: Virtual por plataforma Zoom.

EJES TEMÁTICOS: El temario del Congreso incluirá trabajos referidos a las áreas de ciencias sociales, administración, sustentabilidad y pobreza. Entre éstos (sin excluir otros), se considerarán los relacionados con:

- Economía y administración
- TIC
- Medio Ambiente
- Recursos Naturales
- Sustentabilidad

- Energía
- Tratamiento de Residuos
- Desechos y Reciclaje
- Pobreza
- Innovación

- Sociedad
- Educación
- Mipymes
- COVID-19
- Sociedad

El Comité Organizador se compromete a respetar los lineamientos y programación de actividades. Por lo que, se solicita a todos los interesados en participar, que se ajusten estrictamente a los plazos establecidos y lineamientos.

CALENDARIO DE ACTIVIDADES

Fecha	Actividad
Julio 2022	Lanzamiento de convocatoria
28 octubre 2022	Recepción de Resúmenes
3 noviembre 2022	Envío de dictamen del resumen
12 noviembre 2022	Recepción de presentación a exponer en el congreso
28 noviembre 2022	Publicación de programa preliminar a los participantes
08 y 09 diciembre 2022	Realización del Congreso

ENVÍO DE TRABAJOS

Los investigadores interesados en presentar trabajos deben enviar sus resúmenes con una extensión máxima de 250 palabras. El resumen debe describir: antecedentes, objetivos, metodología, principales resultados de la investigación y conclusiones. Debe incluirse la traducción al inglés (Abstract), en formato Word, tamaño carta,





dejando márgenes de 2.5 cm. Incluir, además, de 3 a 5 cinco palabras clave. Apegarse a los tesauros de ERIC o UNESCO e incluir la traducción al inglés (key words). Se enviará un correo con la confirmación de recepción del resumen por parte de ASMIIA A.C.

El Comité Editorial realizará una primera evaluación y se definirá si es aceptado o rechazado el resumen de la ponencia. Se notificará el dictamen vía correo electrónico.

DIFUSIÓN DE TRABAJOS

La Asociación se compromete a dar la más amplia difusión a los trabajos de manera que no queden confinados a los asistentes al congreso, sino que representen una contribución al conocimiento y una forma para que los autores se den a conocer en el ámbito Latinoamericano. Se realizará una selección y evaluación de textos para compilar en un libro de investigación con registro de ISBN en formato digital; este será publicado en la página https://asmiia.org/.



Comité Organizador https://congresocienciasociales.org

Es importante verificar la bandeja de correo no deseado (Spam).

^{*}Todo el proceso de envío, aceptación, inscripción y comunicación con los autores se realizará a través del correo comite_editorial@asmiia.org